

★ 輝き ★



令和4年6月30日(木)
野田市立関宿中央小学校
第4学年

季節もいよいよ本格的な夏へと向かい、暑い日が多くなってきました。5月に植えたツルレイシは、陽の光を浴びて日々大きくなっています。子ども達が責任を持って毎日水やりをしているおかげです。そうじや係活動の場面でも責任を持って行動する姿が少しずつ見られるようになりました。これからも続けられるように指導していきます。夏休みまで約3週間です。気持ちよく夏休みに入れるように、子ども達を励ましながらか学習面や生活面で指導していきます。

7月の学習予定

国語：そろそろ
社会：くらしと水
自然災害からくらしを守る
算数：角の大きさ
小数のしくみ
理科：とじこめた空気や水
音楽：地域に伝わる音楽に親しもう
体育：水泳
道徳：一匹の鳥にありがとう ほか
図工：とんとんつないで
総合：千葉博士になろう
外国語：Unit 4 What time is it ～今何時ですか？～

7月の集金 6日(水)です。

教材費 1,500円

※お釣りのないよう、ご協力をお願いします。



6月の学習から

- ★算数では「分度器の使い方」を学習しました。悩みながらも一生懸命学習に取り組んでいました。180度を超える角度の求め方に苦手意識を持っているお子さんもいるので、ご家庭でも復習できるようお声掛けをお願い致します。
- ★国語では、漢字の学習に一生懸命取り組み、チャレンジテストでは1組、2組ともに平均点が95点を超えました。夏休み明けにも漢字テストを行いますので、夏休み中も学習した漢字を繰り返し練習するようお声掛けください。
- ★理科の「電池のはたらき」の学習では、実験キッドを使い、電流の大きさや向きを調べる学習をしました。身の回りにモーターや電池が使われているものがたくさんあることも知りました。ぜひ、夏休みの自由研究のテーマにし、親子で楽しく実験をしてみたいと思います。

お知らせ・お願い

- ★7月21日(木)から夏休みとなります。夏休みに入るまで健康で安全な学校生活を送れるように支援していきます。
- ★暑い日が続いています。熱中症にならないように、十分な睡眠を取ったり朝ごはんを食べたりして登校させてください。また、午後には水筒の中身が空になる児童もいますので、補充用のペットボトルや、大きめの水筒をご準備いただくとありがたいです。また、5月～10月の間は水筒の中身がスポーツドリンクでも良いことになっていますので、ご家庭の判断でご用意ください。
- ★4年生になって早くも3ヶ月が経ち、学校生活にも慣れてきて、家庭学習や提出物、基本的な学校の生活リズムが定着してきました。しかし一方で、週予定を確認せずに忘れ物をしてしまうお子さんがいます。連絡帳や時間割を確認してそろえるように指導していきますので、ご家庭でもお声掛けをお願い致します。